

qu'en effet vous les arrêtales alors & que vous les fites descendre de Montréal & s'en retourner en notre mission car s'ils avaient Suiui les invitations de ce Nenangousikou, la mission aurait été bien endommagée & la plupart de nos jeunes gens Serait actuellement Comme ce dit Nenangousikou & sans Christianisme & sans affection pour les français dans ce pays de Renards. Agréez donc qu'à présent je vous en fasse de nouveaux remerciments & que j'ai l'honneur de vous assurer que je suis avec un profond respect, Monsieur,

Votre très humble &
très obeissant Serviteur :

JOSEPH AUBRY de la Compagnie de Jésus,
Missionnaire.